Voluntariado: una manera de fortalecer nuestro compromiso con la comunidad

19/03/2025



Como cada año, en Aguas Cordobesas renovamos nuestro compromiso con la comunidad a través del programa de voluntariado corporativo, una iniciativa que forma parte de nuestra cultura y que se vive con mucho entusiasmo entre nuestros colaboradores.

Desde hace más de 20 años, esta actividad se enmarca en nuestro programa de Responsabilidad Social Empresaria y hoy cuenta con la participación voluntaria del 30% de nuestro equipo. A lo largo del año, ellos se suman a distintas organizaciones sin fines de lucro con las que compartimos valores y objetivos.

Esta semana tuvimos la apertura oficial del Voluntariado 2025, en el que seguimos acompañando a fundaciones con las que venimos trabajando hace años y sumamos nuevas organizaciones, siempre

escuchando las propuestas y el interés de nuestros colaboradores.

¿Qué alianzas se desarrollarán este año?

Casa Ronald – Córdoba: Seguimos acompañando su programa "Unidad de Bienestar", sirviendo el desayuno a los familiares de jóvenes bajo tratamiento oncológico que están internados en el Hospital de Niños. Algunas de estas familias se encuentran en un albergue próximo que funciona como espacio de contención y acompañamiento en un momento tan delicado como el que están atravesando con sus hijos que necesitan recibir tratamientos médicos.

Fundación Banco de Alimentos Córdoba: Nuestros voluntarios se suman nuevamente a la tarea de clasificar y organizar alimentos recuperados, que luego llegan a comedores y merenderos de la ciudad.

Fundación Jingle Argentina: Este año nos sumamos a esta fundación que mejora la calidad de vida de las personas a través del vínculo con perros entrenados. Nuestros colaboradores ayudarán con tareas de baños, limpieza y juegos con los perros. Además, realizarán trabajos de mantenimiento edilicio que van desde tareas de pintura hasta jardinería.

Manos Abiertas – Córdoba: Nos unimos al programa "Celebración de los Cumpleaños del Mes" en el hogar José Bainotti, que aloja a niños de 0 a 5 años en situación de vulnerabilidad. Acompañaremos con actividades recreativas para festejar junto a ellos.

Jardín Botánico de Córdoba: En este espacio tan importante para la ciudad, nuestros equipos colaborarán en tareas de jardinería, conservación de semillas y plantas, mantenimiento general y acompañamiento en visitas educativas.

Junior Achievement Córdoba: Seguimos trabajando juntos en los programas "Embajadores del Agua" y "Sustentics", donde nuestros colaboradores dictan las visitas guiadas a las plantas potabilizadoras, fomentando el cuidado del ambiente en los niños y jóvenes.

Además, en el marco del programa de RSE de Aguas Cordobesas, volvemos a abrir las puertas de nuestras plantas potabilizadoras para que distintas instituciones puedan recorrerlas y conocer el proceso de potabilización, guiados por nuestros voluntarios que se capacitan y forman para poder recibir a toda la comunidad.

Fundación Córdoba Mejora y Fundación FONBEC: Continuamos trabajando conjuntamente en programas que promueven la educación y generan espacios de aprendizaje y concientización, reafirmando nuestro propósito de contribuir al desarrollo de las personas y al cuidado del medioambiente.

¡Un fuerte aplauso para ellos!

Cada año, nuestros voluntarios levantan la mano y se suman con orgullo a esta propuesta, demostrando que cuando el compromiso, la conciencia y la solidaridad se ponen en acción, todos ganamos.

Estamos convencidos de que pequeños gestos pueden generar grandes cambios. Este programa no solo refuerza nuestro compromiso social, sino que también nos permite acercarnos a realidades que nos invitan a reflexionar y nos llenan de orgullo, reafirmando el lazo con la comunidad y fortaleciendo los valores que nos representan.